



## 本日のコーヒーサロン



猛暑の中、折角ご来場いただきましたが、本会のメインイベントである長谷川氏(29期)の「アコーディオン演奏」は、ご本人様の休場により、コーヒーサロンスタッフのメンバーでもある山本氏(23期)及び大澤氏(32期)に依頼致し、山本氏はハーモニカ演奏、大澤氏はギター演奏とマジックの披露等々で持ち時間一杯演出していただく事となりました。



ハーモニカ及びギター演奏に伴う内容は、「夏の思い出」「四季の歌」「故郷」「夏は来ぬ」「浜千鳥」「赤い花・白い花」「知床旅情」その他数曲を演奏、各曲

に合わせて何時ものように全員にて声高らかに唄いました。一曲が終われば、自然と必ず拍手が会場に響き渡りました。一方、大澤氏は、「幸せなら手を叩こう」の演奏で、参加者全員にて手を叩き、足を踏み鳴らし、肩など叩き、本当に身体に良い小運動を行いました。



また、大澤氏は「人生楽ありゃ、苦もあるさ」を唄いました。他、大澤氏の手品は、行うたびに本当に間違ったのか、それとも故意に間違いをして笑いを取っているのか知る由も無いが、兎に角笑いを誘う面白い手品をよくも考えてくるなあ〜と感心させられます。



お二人の方による有意義な時間となり、本日のハプニングを帳消しにするに余りある演技でした。  
心より感謝申し上げます。特に2階の通所者さんの皆さん方には、ご満足いただけたのではないかと  
思います。有難うございました。

次回の開催は、来る8月20日(火)でご期待の園田氏による「サクソ演奏」です。

まだまだ酷暑が続きます。皆様には御身をくれぐれもご自愛ください。

